

# NEWSPAPER

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 25, 2023 - 16:32



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Polsek Ciracap dengan komando Kapolsek Ciracap dan Babinkamtibmas Desa Cikangkung telah sukses menyelenggarakan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) serta mensosialisasikan Operasi Bina Waspada Lodaya 2023. Kegiatan tersebut juga melibatkan sosialisasi

tentang nomor layanan pengaduan polisi dengan inisiatif **AA DEDE PRESISI** (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) di wilayah Polsek Ciracap.

Acara tersebut dilaksanakan pada hari Jumat, 25 Agustus 2023, dimulai pukul 08.28 pagi di Kp. Cijoho, Desa Cikangkung, kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

**BRIPKA YUSUP** menjadi pelaksana kegiatan pada hari itu, dengan tujuan utama melaksanakan sosialisasi mengenai Ops Bina Waspada Lodaya 2023. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat dalam upaya pencegahan terhadap paham radikalisme yang anti-Pancasila, serta terorisme. Selain itu, tujuan dari ops ini adalah menciptakan situasi kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif. Masyarakat juga diharapkan berperan aktif sebagai pelopor dalam mengatasi radikalisme, baik melalui media sosial maupun di lingkungan sekitar.

Dalam kegiatan ini, juga disampaikan informasi mengenai program **AA DEDE PRESISI** yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H. Program ini bertujuan untuk mewujudkan masyarakat yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien.

Tak hanya itu, nomor handphone dan akun WhatsApp untuk layanan pengaduan polisi, terutama yang terkait dengan human trafficking (TPPO), turut disampaikan kepada masyarakat. Layanan ini dapat dihubungi melalui **AA DEDE** dengan nomor **08111699110**. Babinkamtibmas Desa Cikangkung juga menyediakan saluran pengaduan melalui nomor **085871161994**.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciracap. Polsek Ciracap berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari ancaman radikalisme serta tindakan kriminal lainnya.